



Plan d'accès



Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie

Tél : 04 37 90 11 20

Localisation
entrée «Esplanade»

Accès Bus

Ligne TCL C12, Bellecour/Hôpital Feyzin Vénissieux
arrêt «hôpital Saint Jean de Dieu»

Actualisation septembre 2016

LES AUTRES MISSIONS DU CENTRE DOULEUR

- > Travaux de recherche sur la douleur en psychiatrie,
- > Formation des équipes soignantes,
- > Information auprès des usagers,
- > Participation à l'interCLUD régional de psychiatrie.

Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie

290, route de Vienne - BP 8252
69355 Lyon Cedex 08

Tél : 04 37 90 11 20

Horaires d'ouverture

9h00 à 17h00
du lundi au vendredi

NOS PROPOSITIONS DE SOIN ET D'ACCOMPAGNEMENT

Le Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie propose différents types de soins alliant l'esprit et le corps :

- > des soins individuels adaptés :
rTMS,
mésothérapie,
mésoperfusion,
neurostimulation électrique transcutanée,
hypnose,
toucher / massages
- > des groupes à médiation thérapeutique,
- > de l'éducation thérapeutique à visée antalgique.

Des échanges avec les professionnels du Centre d'évaluation de la douleur en psychiatrie permettent également de répondre à vos questions.

LE PREMIER RENDEZ-VOUS

Les patients sont adressés par leur médecin avec un courrier accompagné éventuellement des explorations paracliniques réalisées et les traitements administrés.

La prise de contact pour une première consultation se fait auprès du secrétariat :

- > le lundi de 14h00 à 16h00
- > le mercredi de 14h00 à 16h00
- > le vendredi de 14h00 à 16h00

NOS MISSIONS

L'équipe du Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie a pour missions d'apporter une aide, un éclairage, un avis aux médecins et aux équipes soignantes dans l'accompagnement et la gestion de la douleur chronique.

LES PERSONNES ACCUEILLIES

Le Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie accueille des patients présentant des troubles psychiatriques ou psychologiques :

- > que le patient soit hospitalisé ou suivi en dehors de l'hôpital,
- > de l'enfance au grand âge.

LA PRISE EN CHARGE

Le Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie propose une prise en charge pluridisciplinaire assurée par une équipe de professionnels de santé formée au traitement des douleurs complexes en psychiatrie.

L'expérience et le savoir-faire de l'équipe permet d'élaborer avec le patient un programme de soin personnalisé.

COMPOSITION DE L'EQUIPE

L'équipe du Centre régional d'évaluation et de traitement de la douleur en psychiatrie est composée de :

- un médecin algologue,
- deux médecins psychiatres,
- un médecin généraliste,
- un cadre supérieur de santé,
- un cadre de santé,
- 4 infirmiers,
- 2 psychologues,
- un osthéopathe,
- un psychomotricien,
- une secrétaire.